
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1326/2022 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend Mainzer Grünflächen 
(AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Hat die Stadt sich über hitzeresistente Begrünungen informiert? Wenn nein, warum nicht? 
 
Ja. 
 
2. Erwägt die Stadt Mainz, die Flächen hitzeresistenter zu begrünen?  
 
Ja. 
 
 
Mainz, 14.09.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete  


